
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CCJ 

DU JEUDI 14 SEPTEMBRE 2023 
 

 

Etaient présents : Mélina AUDOUX, Eryne AUPEST, Zoé BABOT LEDOUX, Camille CHOURRET, 

Mathilde LAURIER, May LECLERC, Eléanor PLUMEJEAUD GUILLET, Colombe ROUSSEAU WILQUIN, 

Louis ROUSSEAU WILQUIN, Lindsay TEIXEIRA JIMENEZ LANSON. 

 

Elus : Frédéric CUILLERIER, Jean-Marc MASSE, Eric DODET, Raymond DOUARE, Pascal FOULON, 

Bruno GUITTARD, Marie Christine LEMOINE 

 

Absents excusés : Heather FOUASSIER, Lauryne GERVAIS, Thaïs MENARD DEPASSE,  

 

Elus Absents excusés : Isabelle BRIARD, Daniel BOCQUET, Carl LEQUERTIER, Chantal BOUSCARY, 

Thomas BAUDET, Lola LABOUACHRA, Elyna CHEREL, Eléna VALTON, Loula CHARVAIS. 

 

Secrétaire de séance : Adeline LOISEAU 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

❖ Nomination porte drapeau 

❖ Photo et visite de la mairie 

❖ Organisation de la boom du 30 septembre 

❖ Organisation du ramassage des bords de Loire et date à bloquer 

❖ Questions diverses. 

 

1. ORGANISATION DE LA BOOM DU 30 SEPTEMBRE 
Mélina, May, Eléanor, Eryne, Zoé, Lindsay, Mathilde, Colombre, Louis et Camille seront présents 

à la boom. 

Pendant la boom il faudra aider au bar pour donner des boissons et barres chocolatées qui 

auront été vendues.  

 

2. ORGANISATION RAMASSAGE DES BORDS DE LOIRE 
Rendez-vous le 7 octobre à 9h15 à l’Evéché. 

Prévoir des bottes ou des bonnes chaussures, des vêtements qui ne craignent pas et si vous 

avez un bâton. 

La mairie fournira les gants.  

 

3. NOMINATION PORTE DRAPEAU 
Colombe est nommée porte drapeau, Camille est nommé suppléant.  
Pour le porte drapeau il faudra être présent aux commémorations des 11 novembre, 8 mai et 
14 juillet. 
 

 



4. VISITE DE LA MAIRIE 
Monsieur le Maire félicite les jeunes élus du Conseil Communal Jeunes et les remercie pour leur 
engagement dans l’apprentissage de la vie communale. 
Monsieur le Maire rappelle que la démocratie s’apprend dès le plus jeune âge. 
Monsieur le Maire rappelle qu’il a été élu en 2020 au suffrage universel direct pour une durée 
de six ans ; élections en deux temps du fait du COVID. 
Monsieur le maire rappelle ses missions : gérer la commune – officier d’état civil - officier de la 
police judiciaire ; avec le conseil municipal, composé de 23 membres, le Maire gère les deniers 
communaux, fixe les impôts, construit et entretien les bâtiments communaux, les routes et la 
voirie. 
Les séances du Conseil Municipal sont soit publiques (vote de délibération) soit privées 
(réunion de travail). 
Monsieur le Maire rappelle que le CCJ peut proposer et prendre des initiatives pour la 
commune. Le conseil municipal pourra les aider à mettre en œuvre certaines propositions. 
Monsieur le Maire avant de faire visiter les locaux de la mairie présente aux jeunes la salle du 
conseil, le blason de la commune, l’histoire de la commune et les anciens bâtiments 
communaux. 

 

5. QUESTIONS DIVERSES 
 
Camille se demande pourquoi les jeux ont été retirés au quartier de la Bretagne et s’il est prévu 
d’en installer de nouveaux ?  
Effectivement les jeux ont été retirés car ils étaient en mauvais état et étaient dangereux. Ils 
devraient être remplacés quand le budget le permettra. 
Camille a vu un reportage où des jeunes d’une commune faisaient de « petits boulots » pour la 
commune. Au sein de la commune ceci se fait déjà, notamment pour la distribution de la lettre 
municipale et s’adresse aux jeunes de 16 ans et plus. 
 
Eléanor évoque des problèmes sur la piste cyclage. De nombreux vélos déraillent à cause des 
bosses.  
Effectivement la piste cyclable a des bosses dues aux racines des tilleuls qui sont très grands. 
 
Louis, lors de balade à vélo aux bords de Loire, a constaté que les herbes étaient très hautes et 
qu’il y avait beaucoup d’orties. 
Il va être demander aux employés communaux d’aller entretenir les Bords de Loire. 
 
Eryne demande s’il serait possible de mettre un banc au niveau de la boîte à livres car on ne 
peut pas s’assoir pour lire. 
 
Mathilde a constaté que certaines branches des arbres de la piste cyclable étaient très basses 
et dangereuses (au niveau du gymnase, rue de voisinas et du cimetière). 
Il va être demander aux employés communaux d’aller couper ces branches. 
 
 

 
L’ordre du jour étant épuisé et la visite terminée, la séance est levée à 20h00 

 
 

 PROCHAINE REUNION DU CCJ : JEUDI 19 OCTOBRE 18h30  


